



Comité Económico y Social Europeo
Grupo de trabajadores

Una Europa que funcione para los trabajadores

El pueblo británico ha decidido abandonar la Unión Europea. El grupo de trabajadores del CESE lamenta profundamente esta decisión pero respeta el voto democrático.

Este resultado tendrá consecuencias profundas tanto en el Reino Unido como en la Unión Europea y genera una multitud de cuestiones para las instituciones de la UE. Hacemos un firme llamamiento a los dirigentes de la UE para que modifiquen de inmediato la trayectoria de Europa. Deben actuar para mejorar las condiciones de vida y de trabajo de los ciudadanos europeos. Tenemos que reestablecer la UE sobre la vía de lo que establece el Tratado: *La Unión tiene como objetivo promover la paz, sus valores y el bienestar de sus pueblos*. Necesitamos una estrategia económica y social diferente a fin de relanzar la cohesión social y de un cambio de rumbo hacia una Europa más igualitaria, una Europa que funcione mejor para los trabajadores.